
Compte rendu de la  réunion
du Comité de Quartier La Rivaux- Les Riaumes

du 17 Juin 2024
-----------------------------

Etaient présents:
 Christian Civade, Annabelle Jardine, Jacques Levasseur, Séverine Monteil,
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Référent Municipal de notre comité
Etaient absents:
Daniel Baptiste: Conseiller Municipal, Référent Municipal de notre comité, Nathalie Neyrial., Jacques 
Paput, Dominique BRUN, Gilles Magner.
Secrétaire de séance: Jacques Levasseur

 Nouvel arrêt de bus RLV : 

Une rencontre in situ a eu lieu le 22 mai 2024 avec une représentante de RLV en charge de la mobilité, pour
étudier  la  faisabilité,  suite  à  notre  demande,  d’un second arrêt  de bus sur  la  Route  de Marsat  en aval  de
l’existant. Celui-ci se positionnerait au niveau du N° 86, soit quelques mètres après l’ intersection avec la rue
des Chanaux. 

 RLV est  a priori  favorable à ce nouvel arrêt, mais on doit attendre l’accord du Conseil Départemental,
puisque la route est départementale.

Remarque : ce nouvel arrêt serait à l’image de l’existant,  simple point d’arrêt.

 Création d’une passerelle sur la Rivaux :

Le 23 mai 2024, une réunion s’est tenue sur place (parcelle communale n°366, accès depuis la route de
Marsat au niveau du n°66) avec le responsable Technique de la Ville de Volvic, pour étudier la faisabilité d’une
passerelle enjambant le ruisseau La Rivaux. Nous avons envisagé deux emplacements possibles. Le tracé d’un
sentier et le coût de la construction de la passerelle doivent être étudiés. Notre souhait réitéré est de créer une
simple passerelle piétonne facilitant au plus grand nombre l’accès aux deux rives du ruisseau et les chemins
attenants  du quartier, sans coûts démesurés.

L’aménagement de la parcelle sera envisagée de manière plus approfondie dans un second temps ; l’esprit
étant un lieu de convivialité paysager ne nécessitant idéalement pas un trop grand entretien et dans le respect du
voisinage.

 Autres sujets abordés: 

 Dans la perspective du futur déménagement de la Gendarmerie, il nous ait proposé d’émettre des
vœux/ suggestions en relation avec la vie du quartier concernant ces lieux, indépendamment de leur
devenir.  

 Nous aimerions pouvoir garder un espace, une salle de réunion, afin que  ce local devienne un lieu de 
rencontre abrité du quartier, et pourquoi pas un peu d’espace vert devant. Nous souhaiterions également 
que les places de parking devant la gendarmerie redeviennent  publiques.

La plaque de rue : IMPASSE DES RIAUMES a été cassée et enlevée. Une demande en mairie a été envoyée 
afin de la remplacer.
 

Prochaine réunion: 
Lundi 7 octobre 2024 à 19H

Cafétéria du Complexe sportif

Si d'autres personnes du Quartier des Riaumes désirent intégrer le groupe du Comité, elles seront les 
bienvenues.


